

Fontenay-le-Comte et sa région

⊙ - F Août 2016

Saint-Maurice-le-Girard

L'opération Sacs de blé a démarré

Depuis six ans maintenant, les jeunes agriculteurs participent à l'opération Sacs de blé, qui consiste à venir en aide à l'éducation des enfants. Lundi, ils ont moissonné deux parcelles.

Les engins agricoles sont intervenus, lundi matin, pour moissonner, à Cheffois et à Saint-Maurice-le-Girard, deux parcelles mises à la disposition des jeunes agriculteurs, pour une opération solidaire, au profit de l'association Sacs de blé.

Aider et sensibiliser

Daniel Rabiller est le président de cette association « qui étend actuellement son action sur quatre départements : la Vendée, l'Eure, le Maine-et-Loire et, pour la première fois cette année, la Loire-Atlantique, précise-t-il.

« Notre association a un double objectif. Il s'agit d'abord de venir en aide à l'éducation des enfants dans les pays en voie de développement, par le biais de l'association Saint-Gabriel solidarité et, depuis deux ans, de soutenir la formation des agriculteurs de ces pays, cette fois en lien avec l'Afdi (Agriculteurs français pour le développement international). L'autre objectif est de sensibiliser le public au fait que, chez nous, les surfaces agricoles disparaissent beaucoup trop vite



Élus, jeunes agriculteurs, représentants de l'Afdi et de l'association Sacs de blé, étaient présents, lundi matin, pour la moisson de la solidarité.

au profit de l'urbanisation. Notre but n'est pas d'entraver le développement économique, mais de faire comprendre aux collectivités que l'agriculture participe au développement économique et a besoin de terres », explique-t-il. L'an passé, l'opération sacs de blé a dégagé

32 000 € de profit.

Bénévolat

Marcel Briffaud, trésorier régional de l'Afdi, était sur place pour l'occasion, aux côtés de Pierre Bobineau, président cantonal des jeunes agriculteurs.

Ils ont précisé : « À Cheffois, nous avons ensemencé une parcelle d'environ un hectare, mise à notre disposition par la communauté de communes. Il s'agit d'une réserve foncière destinée au développement économique, mais actuellement disponible. À Saint-Maurice-le-Girard, c'est la commune qui a mis à notre disposition un terrain, également d'un hectare, destiné à la construction individuelle. Les semences ont été données par des agrofournisseurs et des équipes de jeunes agriculteurs du canton ont participé aux diverses opérations de culture. L'argent sera utilisé au Burkina Faso et en Tunisie, pour aider les techniciens agricoles locaux. Ils soutiennent leur propre développement, défendent les paysans et les aident à commercialiser leurs productions. »

Comme partout ailleurs cette année, le rendement n'était pas au rendez-vous, mais, grâce au bénévolat, les jeunes agriculteurs ont quand même été satisfaits du résultat.